



Colegio Almenar del Maipo
Las Vizcachas, 2 de junio de 2023

Comunicado N°20/2023

Estimadas familias, esperando que se encuentren bien, les informo sobre las noticias de esta semana y las programadas para los próximos días.

Esta semana se nos ha confirmado la realización de una charla por parte del equipo "Nosotras" para el próximo lunes 5 de junio durante la jornada escolar. Tiene como objetivo tratar temas como: pubertad, cambios físicos y psicológicos, diferencias entre el cuerpo femenino y masculino, menstruación, entre otros, y está dirigida a estudiantes de 5° a 8° básico. La charla es de carácter lúdico donde los estudiantes podrán ver un video y posteriormente las psicólogas del equipo responderán preguntas que puedan surgir. Instancias como estas, complementan nuestro Programa de Sexualidad, Afectividad y Género.

Las Naciones Unidas designaron el 5 de junio como Día Mundial del Medio Ambiente para destacar que la protección y la salud del medio ambiente es un asunto importante, que afecta al bienestar de los pueblos y al desarrollo económico en todo el mundo.

En nuestro colegio no queremos estar ausentes y aprovechamos esta fecha no solo como una oportunidad de ampliar conocimientos, sino también como un momento de reflexión para establecer compromisos y visualizar oportunidades de mejora.

Ese día cada curso, junto a su profesor/a jefe, en la hora de contacto, revisarán un video con todas las acciones que se han estado llevando a cabo en los distintos niveles del colegio para apoyar el reciclaje...finalizando con una pregunta de reflexión que invitará a autoevaluar y comprometerse con el cuidado del medio ambiente...pero para lograr la adquisición de hábitos necesitamos un compromiso como comunidad...por eso también los invitamos a reflexionar en casa... ¿Tenemos el hábito de reciclar en nuestra familia?

Tal como se informó en el comunicado del viernes pasado, el miércoles 7 de junio se realizará en nuestro colegio el Segundo Encuentro Interescolar de Pensamiento Filosófico que está dirigido a estudiantes de tercero y cuarto año de enseñanza media de diversos colegios de la Región Metropolitana. Las actividades programadas para el día contemplan la lectura y premiación de los 3 ensayos ganadores, debates grupales sobre las temáticas expuestas, plenario de las conclusiones de cada grupo de debates, presentaciones musicales, etc. Esperamos que los estudiantes participantes de este encuentro vivan una experiencia que les permita aprender, crecer, relacionarse con otros y fortalecer habilidades para su vida social y enriquecer su trayectoria escolar.

Los días 30, 31 de mayo, y 1 de junio, los estudiantes de III y IV medios realizaron ensayos de las Pruebas de Acceso a la Educación Superior (PAES); en esta oportunidad rindieron las que son obligatorias: Competencia Matemática y Competencia Lectora, además de las optativas del área de ciencias, historia y matemática 2. El objetivo de estos ensayos es permitir que nuestros estudiantes tengan la posibilidad de revisar sus resultados y dedicar más tiempo a los indicadores que necesiten reforzar, del mismo modo vivenciar de la manera más real posible la experiencia que tendrán que enfrentar prontamente.

Ayer, jueves 1 de junio se dio inicio a la intervención de los profesionales de Musicandú en uno de los cursos de enseñanza media. Hoy viernes y los que quedan del mes, se realizará la capacitación a un grupo de profesores y asistentes de la educación en la formación de un equipo de primeros auxilios emocionales y en crisis.

El lunes 5 de junio iniciaremos una campaña de ayuda para la escuela Julieta Becerra Álvarez, ubicada en San José de Maipo, la cual se encuentra enfrentada a serias dificultades económicas, y como comunidad almenariana queremos entregarles nuestro apoyo y colaboración para que puedan superar esta situación y continuar brindando una educación de calidad a sus estudiantes.

Vemos en esta campaña una oportunidad para que nuestros estudiantes reconozcan el esfuerzo que realizan ustedes como padres para darles la mejor educación en una institución estable y sólida, y que puedan conocer la realidad de muchos estudiantes en otros lugares que no tienen acceso a los mismos recursos afectando su experiencia educativa.

Es por esto que desde el 5 de junio hasta el 16 estaremos recibiendo en biblioteca donaciones de artículos de aseo y escritorio, las que hemos organizado de la siguiente manera:

NIVEL	DONACIÓN
Playgroup	Resmas de hojas (cualquier tamaño)
Prekínder	Resmas de hojas (cualquier tamaño)
Kínder	Resmas de hojas (cualquier tamaño)
1° básico	Plumones de pizarra
2° básico	Plumones de pizarra
3° básico	Bolsas de basura y/o paños multiuso
4° básico	Bolsas de basura y/o paños multiuso
5° básico	Limpia piso (tipo Poett) y/o limpia vidrios
6° básico	Limpia piso (tipo Poett) y/o limpia vidrios
7° básico	Cloro gel
8° básico	Cloro gel
I° medio	Papel higiénico y/o papel absorbente (Nova)
II° medio	Papel higiénico y/o papel absorbente (Nova)
III° medio	Papel higiénico y/o papel absorbente (Nova)
IV° medio	Papel higiénico y/o papel absorbente (Nova)

Una vez terminada la campaña, irá una delegación del colegio compuesta por estudiantes del Centro de Alumnos a hacer la respectiva entrega, en nombre de nuestra comunidad.

Estamos a pocas semanas del cierre del primer semestre, un período lleno de aprendizajes, desafíos y oportunidades, que deben consolidarse de la mejor manera para poder enfrentar el siguiente período. Los invitamos a alentar a sus hijos e hijas a dar lo mejor de sí estos últimos días preparando sus evaluaciones, trabajos y poniéndose al día en lo que pueda estar pendiente. Que tengan un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz
Directora
Colegio Almenar del Maipo